
あけましておめでとうございます 

皆さんにとって　良い年になりますように 

　皆さんは穏やかなお正月を迎えら
れましたでしょうか。天候は良く、
まだこの頃はおミクロン株が蔓延す
る前でしたね。佐嘉神社の初詣は、
コロナ禍にありながら久しぶりに大
勢の人たちが初詣の列を作っていま
した。正月にはまだコロナ感染は報
道されることなく、１月４日になっ
て、東京でオミクロン株の市中感染
が８名出たとの報道があったのでし
た。その後爆発的に蔓延することを今となっては知ってしまっている私なのです。
皆さんにとって大事な毎日を、新型コロナで不条理に制約されているわけですが、
しかしそれが生きていくことなのでしょうから、しっかりと現況に対処して大難を
小難に、小難を無難に収めるようにしっかりと努力するしかないですね。
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　　　院長 
　第６波のオミクロ
ン株が海外では大問
題になっています
が、日本国内では不
思議なことにおとな
しいものです。しか
し必ず国内でも感染
拡大しますから、心
して対峙しましょ
う。今のうち、久し
ぶりの磯釣りに出か
けました。五島の近
くまで行きましたが
全く釣れませんでし
た。しかし気分は最
高です。 

　歯科衛生士　白濱 
　新年あけましてお
めでとうございます 
新しい年が明るく希
望に満ちた１年にな
りますように！！

「鼓の胴の松飾り」は、佐賀藩独自の伝統の正月飾り　佐賀城本丸歴史館
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フィルムカメラで撮ってみます 
　私の写真はもうこの２０年はデジタルのみで撮っていま
す。しかし先日患者のTu 田さんとお話ししていて、フィルム
カメラをしばらくお借りすることになりました。フィルムカ
メラの最終型のニコンの名機です。私も久しぶりにフィルム
カメラを使って、デジタルと違う感覚を楽しんでいます。今
回は白黒フィルムを入れて撮ってみました。上手く撮れたら
また皆さんにもみていただきたいと思います。＾＾

　有明海沿岸道路六角橋からの初日の出 

　皆さんも有明海沿岸道路は使われるでしょうか？嘉
瀬南インターから久保田、芦刈までの既存道路に延長
して昨年７月芦刈南、福富インターまでが開通しまし
た。福富を過ぎたところ、六角川に大きく渡した六角
橋が見事です。初日の出ではありませんでしたが、正
月二日の日の出です。走りやすい綺麗な道路で、有明
海を臨んで撮った１枚です。この有明海沿岸道路は、
嘉瀬南の好生館近くから唐津に伸びる佐賀道路を建設
する計画になっているそうです。先のことでしょうが、楽しみですね。 

有明界沿岸道路で便利に！

正月のシャチの門と石垣


